

Georg Maier räumt erstmals beide Titel in der Dorfmeistergeschichte ab

Die diesjährige Dorfmeisterschaft war mit 104 teilnehmenden Schützen am Stand gut besucht. Für die Auflageschützen darunter wurde eine neue Wertungsgruppe eingeführt und unser Wirt

Wast spendierte dazu einen Pokal, der bei der Verleihung am Starkbierfest an Gewinner "Kako" Johann Kallinger ging. Spitze Kako! Sowohl in der Kategorie "Meistpreis" und führte unser Schützenverein die Spitze an. Glückwunsch an uns!



Sowohl mit dem Titel Dorfkönig als auch Dorfmeister darf sich dieses Jahr Georg Maier schmücken. Das hat bisher noch keiner vor ihm geschafft! Wir gratulieren dir sehr Georg!



Auf die Verleihung folgte die Fastenpredigt von Bruder Florianus und Bruder Friedenand.
Neben neuen Niederdinger Fahrradgeschichten, sorgten auch wieder Ereignisse aus der
Gemeinde und darüber hinaus für Lacher.

Mit Bauerntequila&Co. klang das Fest in den frühen Morgenstunden aus.